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53ª SESSÃO 
38.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 53/2021 – Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e um 
(08/11/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Terceira Sessão e Trigésima Oitava Sessão 
Ordinária com a presença de seis vereadores, estando ausente os vereadores Claudeir Gordiano e 
Rosely Aparecida Paixão. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-se a presente sessão, 
com a leitura do texto bíblico (Mateus 17, vers. 1-6), realizado pela vereadora Izabel Martins da Cruz 
Barrros. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 52/2021 – foi colocada 
em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 332/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando de extrato de saldo bancário, referente ao repasse da 6% do valor bruto da folha 

servidores; Oficio n.º 333/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 
1.107/2021; PROJETO DE LEI n. 1.107/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial  no Orçamento do município de 
Lidianópolis para o Exercício de 2021 e da outras providencias – foi encaminhando para as comissões 
de finanças e orçamentos, Justiça e Redação Final, serviços e obras públicas; INDICAÇÃO N.º 
141/2021. Autoria: vereador Ademir Aparecido Candido. SUMULA. Sugere ao Poder Executivo, que seja 

elaborado um projeto paisagístico para implantação de jardineiras e bancos, na rua Ns. Aparecida 
entre-meio os dois campos de futebol e nas praças, esquinas e calçadas de ruas centrais na 
municipalidade; INDICAÇÃO N.º 146/2021 - AUTORIA DO VEREADOR: Claudeir Gordiano. SUMULA: Que 
o Poder Executivo, Notifique junto a TIM TELECOMUNICAÇÕES, para melhorias nos serviços prestados, 
nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 147/2021 - AUTORIA DO VEREADOR: Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que Notifique a Loteadora e proprietários de terrenos sem 
construções no loteamento Bertipaglia,  nesta municipalidade, para limpeza dos mesmos. No 

EXPEDIENTE, fez uso da palavra os vereadores: Presidente ODAIR JOSE BOVO, estou só justificando 

na presença de seis vereadores, havia falado sete, sendo que são 6 vereadores, a vereadora Rosa diz 
que não está sentindo bem, sintomas gripais, então achou melhor não está presente na sessão, 
também que ela justificar a não presença do vereador Claudeir, professor Claudeir, ele está em 
Curitiba, foi acompanhar o prefeito em uma reunião na DER- Pr, onde o município está sendo 
notificado, alguns municípios, está sendo notificado com a faixa de posse da DER aqui, então Prefeito 
convidou o vereador poder ir para representar a câmara municipal os assunto da DER, sabemos que 

esse assunto é um assunto grave, mas o prefeito juntamente com a câmara de vereadores está 
tomando Providência e o nosso Vereador poder está representando, Vereador Fábio também não 
comunicou a sua presença mas assim nós estamos em seis vereadores e vamos dar continuação aos 
processos dessa casa. Na ORDEM DO DIA, não houve matérias para aprovação. Nas EXPLICAÇÕES 
PESSOAIS fizeram uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente, 
boa noite aos demais vereadores, Dr Leslei, secretário Beramar, abraço aí aos que está participando da 

nossa reunião  Nei Banana, obrigado pela presença, Deus abençoe você sempre, e seja bem-vindo 
todas as sessões, quero falar um boa noite também para as pessoas que estão acompanhando nós pelo 

Facebook, que Deus abençoe também, que vocês são o alicerce da Câmara de vereador em nosso 
município com essa transmissão ao vivo, eu creio que abrilhantou muito o trabalho do vereador está 
sendo valorizada porque a população está acompanhando o trabalho de cada um, eu pedi a palavra 
primeiro para a gente ir ver com o Executivo, presidente, referente a arbitragem do dos campeonatos 
dos amistosos que tem no Município, podia trocar ideia com Jorge que falou que ia tá vendo o negócio 

da licitação, haja visto que a gente tem várias meninos aí que são formados na arbitragem, próprio 
banana é uma das pessoas tem o Sérgio, Então são pessoas assim que pode estar fazendo essa 
prestação de serviço para nós, ajudando eles e ajudando o nosso município nos amistosos, referente ao 
esporte quero agradecer a todos que ontem a gente fizemos um amistoso contra a cidade de 
Sertanópolis né, então fizeram a confraternização e Graças a Deus a câmara de vereador está apoiando 
o esporte do município, onde a gente participou em aberto, fizemos jogo gostoso, um jogo bem legal e 
depois fizer uma confraternização com o pessoal de Sertanópolis, então pessoal ficou muito agradecido 

e assim nós estamos aqui para desenvolver todos os setores e o esporte é uma das situação. Referente 
convite a todos os vereadores, tinha falado com o presidente, quarta-feira, quinta e sexta vai ter um 

treinamento em Curitiba o último treinamento do ano, eu dei o meu nome lá para estar participando, o 
presidente também, não sei se vai poder ir, os demais quem quiser ir,  a gente tem até amanhã para 
estar fazendo as inscrição.  Outra situação, o presidente tem seis municípios da região que eles me 
ligaram e até troquei ideia com o Jorge, disse que ia fazer um torneio de final de ano, um dia só para os 

veteranos aqui no município, então eles seis municípios quer vir aí, tá jogando, botando esse torneio e 
fazendo confraternização e dos Municípios, não sei uma situação que a gente tem que levar junto a 
secretaria de esporte, outra situação que é saida minha para Curitiba referente ao treinamento, vou 
estar indo também na secretaria do deputado Artagão e do deputado Sérgio Souza solicitando que a 
estrutura ali que tem no Monte Alto, aquela escola que tem em Monte Alto, que seja passado pelo 
Município aquela estrutura para que o município possa reformar aquela estrutura lá e deixar para 
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comunidade estar fazendo as aulas de catequese, às vezes estar fazendo reunião ali na própria 
comunidade, então isso vai ajudar muito as pessoas que moram ali no Monte Alto, então a gente vê 
aquela escola, aquela estrutura sem pintura, com várias coisas para arrumar e o município não pode 
estar arrumando porque é do Estado, vou estar vendo com o Deputado para que ele Veja a 
possibilidade de passar isso para o município e que a gente possa estar passando para comunidade 

estar desenvolvendo o trabalho dentro dessa comunidade. Outra situação Presidente, tô com um 
projeto de lei aqui, até rascunhando, quero trocar ideia com todos também antes de colocar em Pauta, 
que é o projeto do primeiro emprego, então esse projeto ele vem ele vem de frente, do que a gente 
precisa no nosso município, que é o desenvolvimento do município e trazendo emprego, gerando 
emprego aqui para a população, esse projeto aqui do primeiro emprego ele vai trazer para o 
adolescente Mineiro, estar incentivando o adolescente de 16 anos, 17 anos, 15 anos, estar entrando no 
trabalho, eu sou grato, eu com 14 anos eu entrei no Supermercado Pavan trabalhando com um 

açougueiro, sou grato a profissão sobre o trabalho, sou grato a oportunidade que tive, Trabalhei com o 
Dito Canaã, trabalhei com o Adir então eles foram os meus professores na parte do açougue e eu vejo 
que vários jovem tem que ter essa oportunidade sim, entrar no mercado, entrar no material de 
construção, entrar no escritório, então esse projeto do primeiro emprego é um incentivo que a gente 
tem que fazer o comércio, tem que trazer para as crianças, para os adolescentes, porque eles estão 
estudando só que chega no momento do primeiro emprego a pessoa tem que ir embora, porque não 

tem oportunidade aqui dentro, então vamos trocar ideia para a gente tá fazendo junto né, trouxe 
algumas ideias aqui, mas se a gente juntar, entre todos os vereadores a gente vai estar desenvolvendo 
melhor esse projeto e estar trazendo na realidade de nosso município eu quero agradecer a todos, 
obrigado  Presidente pela palavra, uma boa noite; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, Boa noite 
Presidente, Boa noite advogado, aos colegas vereadores, Beramar e também os visitantes, Nei banana 
e seu Adão aí, eu quero agradecer Adauto porque agora colocou o ônibus para correr nas vilas, no Porto 
Ubá, para cidade né, é muito bom isso, até para o comércio, porque daí Vem mais gente gastar né, 

porque muitas vezes, eu mesmo muitas vezes eu saía da Vila, aí a turma já encomendando para mim 

trazer as coisas para eles porque não tinha condições de vir, agora o ônibus correndo, é uma benção aí, 
todo mundo tem agora, se precisar vir, pode, então sobre esse indicação do Claudeir aqui sobre limpar 
o terreno é muito bom sim, a gente porque a criançada, você sabe final de ano aumenta, a gente nas 
casas que vem visitar, Tipo festa né, e a criançada gosta de correr, imagina só criança entra no terreno 
cheio de mato aí, picado por uma cobra, escorpião, aí vai querer ir em cima do dono do terreno, aí fica 
difícil, então gostei muito da indicação do Claudeir, essa pessoa não tem tempo de carpir paga uma 

pessoa para limpar o terreno, que é muito perigoso sim, que vem chuva, junta junta inseto e é muito 
perigoso, então é isso, Deus que abençoe a todos e aos que estão nos assistindo, obrigado Presidente, 
essas são minhas palavras; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, boa noite presidente Odair Bovo, 
companheiros e companheiras vereadores, nosso secretário Beramar, assessor jurídico Dr Leslie, Ney, 
nosso amigo Dão, você que assiste no Facebook, boa noite a todos que eu queria fazer uma de cimento 
aí o Executivo que semana passada não deu tempo e eu nem lembrei de falar, já descer mas eu estava 

no cemitério antes do Dia de Finados tinha anoitecido já, é a noite um monte de lâmpada queimada, 
apagado, daí eu liguei para ele para não amanhã tem resolvido o problema, aí no outro dia já noite ela 

estava tudo arrumadinho, então a gente contente, a gente é cobrado, população e a gente passa o 
Executivo pedido e logo atendido, então isso é muito importante, também é sobre a indicação de n.141 
que é de minha autoria, onde estou pedindo aí que que seja colocado jardineiras e bancos nas ruas da 
cidade de de Lidianópolis, para assim enfeitar mas a cidade de final de ano, aí colocar, planta flores, 
fazer assim uma recepção bonita para nosso povo, vai nos visitar nesse final de ano, mudar ali o centro 

da cidade, colocando assim bancos nas ruas principal, plantando flores nas esquinas fazendo aqueles 
canteiros com flores, para tentar dar uma mudada no centro da cidade, se ele é muito importante isso, 
é bonito, não fica caro pelo município,  fazer aquele quebra-mola elevado né que eu pedi ali em frente o 
Sicred, em frente ali o Fabiano da farmácia, dá uma mudada na no centro da cidade, tem aqui um 
desenho, foi feito, onde eu agradeço a engenheira Rafaela da prefeitura, ela fez esse desenho aqu,i tá 
assim dando uma ideia de como vai ser, mas no centro da cidade ali, então a gente está fazendo essa 
cobrança para ver contigo se ele puder atender esse pedido aí, não fica caro para o município e vai dar 

sim uma mudança bonita no centro. Deixa para gente muito importante, a gente é cobrado, a gente 
passa aqui para o nosso trabalho pedindo executivo que faz esse trabalho realizado no município, seria 

isso presidente, Muito obrigado; ANDRE FAIAN DELFINO, boa noite Presidenteb boa noite nosso 
advogado, boa noite Beiramar, boa noite nosso companheiro Vereadores, boa noite Dão, boa noite Ney 
banana nosso colega. Sobre o ônibus que que está trazendo o pessoal aí que vem lá do Porto Ubá a 
Lidianópolis, uma coisa muito boa, principal aquelas pessoas que não têm condição, não tem carro, não 

tem n hora que precisa, a pessoa não tem um dinheiro para poder pagar um ônibus da linha, para 
poder vir aqui, concordo com esse negócio de não deixar terreno sujo, dá uma limpada, mas não só 
final de ano, meio direto por causa que pode juntar bicharada e pode tá passando uma criança e 
morder uma pena, essa é minha palavra presidente, Deus abençoe; ANTONIO AUGUSTO MACIEL 
FILHO, Boa noite Presidente, boa noite advogado, secretário Ney, Dão funcionário público nosso aí onde 
a gente só tem que agradecer e trabalho de vocês, sabe que a gente tá o dia inteiro aí na rua vendo 
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trabalho, nós tem uns funcionário público principalmente da limpeza, todos indispensável, então a 
gente agradece sua presença hoje aqui, na camara de vereador e também pela Indicação ao serviço 
que você faz, como hoje não temos nada para ser votado na seção, são projetos que está sendo 
encaminhado a gente tá só usando a palavra para agradecer principalmente pessoal que nos assiste e 
também funcionarios está aqui e também fiquei contente desses ônibus como vereadora Isabel disse, 

nosso amigo André também falou, de voltar é levar o pessoal porque a dificuldade hoje a nossa linha de 
ônibus para Ivaiporã durante o dia, aí primeiro ônibus que passa 9 horas, ou mais tarde, então fica 
muito bom né, Principalmente pessoal que precisa vir, a gente fica contente, são essas minhas palavras 
de agradecimento, que não temos nada para ser votado, nada para ser explicado, vamos esperar vocês, 
tão que vem talvez, tenha mais que tem uns par de projeto aí para dar parecer que nós tivemos 
reunião sexta-feira, entre Vereador aqui, chegamos à conclusão que não temos que fazer umas 
mudanças e os projetos que está fazendo caminhada aqui, mas eu acho que essa semana ele ficou de 

conversar com executivo,tem parte ali que tem que ser mudada, a gente agradece a presença de todos, 
uma boa noite a todos. Presidente ODAIR JOSE BOVO, Obrigado vereadores, também gostaria de estar 
agradecendo ao executivo pelos documentos apresentado, um extrato bancário aqui daquele acordo 
que nós fizemos mês de agosto é isso em relação aquele depósito da infração dos 6% aos funcionários 
públicos, então a gente agradece, tá aqui, está no valor de r$ 103.000,00, esse dinheiro está 
depositado, esse dinheiro é dos funcionários, então, compromisso feito entre nós vereadores junto com 

o executivo e o prefeito, honrando, fazendo abertura de uma conta desde o mês de agosto que é o 6%, 
que foi concedido, prometido, já está depositado, está aqui no valor, para nós de cento e tres mil e 
quatrocentos reais, também gostaria já está convocando a todos os vereadores das comissões 
principalmente comissão de obra para quinta-feira, uma extraordinária onde temos um projeto aqui que 
foi encaminhado em regime de urgência, analisar e já fazer a primeira votação, esse projeto é uma 
reprogramação do convênio na caixa Mineiro, para recuperação asfáltica, ele um valor de duzentos e 
trinta mil reais, então vocês podem estar estudando na quinta-feira para analizando e para a gente 

fazer a votação, também agradeço Danilo aí de ter participado ontem do jogo do veterano, pessoal lá 

de Sertanópolis a gente fica, até encontrei o Mineiro na rua lhe convidei ontem você para estar 
participando, foi muito bom mesmo, a gente ver pessoas ali de 60 anos, tem hoje, a gente está aí com 
cinquentinha, acho que está velho, pessoas com 60, 65, Dr, jogando futebol, isso deixa a gente com 
esperança maior, então nós que somos veteranos aí, nós temos que está cuidando da Saúde, zelando 
isso é importante, a gente também quer agradecer a todos pessoal que está aí aos domingo, tocando o 
esporte, também né, nós sabemos que a prefeitura Danilo, aproveitando já questão de abritraje não foi 

feita a licitação né que usar uma empresa, não foi feito solicitação, mas nós estamos aí, que tem que se 
programar assim para o próximo ano né, que já tá chegando aí né, já tá próximo, fazer essa 
organização e dentro dessas Estações colocar uma empresa, podemos terceirizar nossas árvores daqui, 
dando incentivo ao nossos amigos aí, em relação ao projeto que Vereador Danilo comentou primeiro 
emprego, acho de muita valia da gente tá estudando junto esse projeto, né então quando a gente faz 
uma coisa junto, surge ideias, a gente pode estar definido melhor no projeto, toda vez que se forma um 

projeto, se faz um projeto, quando vira a lei ele tem que ser executado né, e quando ele é executado a 
gente tem que ver os prós e os contras, então é interessante Danilo que a gente faça esse projeto, já 

comunicando também ao comércio, o pessoal, as empresas do município para que se possa ter uma 
ideia também, junto aí eu acho que você já tem rascunhado e dizer que na gestão do prefeito Adauto, 
na gestão passada houve um incentivo muito grande aos Estagiários e a gente ver que cada família tem 
um estagiário, um jovem começando ali por menor que seja o salário, ele deixa a pessoa satisfeita, 
ensina a ter a visão de Economia para vida, até dentro de casa né, porque hoje os jovens são muito 

dependentes do pai e da mãe, eu tiro por mim, acha que o pai a mãe ganha milhões né, então não tem 
limite, Jovem começa a ganhar o seu dinheiro, ele começa a administrar a sua vida e aí sim, começa 
administrar uma vida para sempre, então é interessante a gente fazer esse projeto junto com o 
comércio, quero também dá os parabéns as indicações do ferrugem, do Claudeir, enfim é assim mesmo 
né, Cada Vereador aí se descobrindo, buscando essas melhorias para a cidade e sabendo que cada 
indicação e para trazer um benefício para o município, embelezar o nosso município, então é de 
parabéns mesmo ferrugem pela sua indicação, eu tenho conversado muito com prefeito em relação do 

Turismo também de Lidianópolis, tem alguns pedidos normalmente fiz algumas indicações, também eu 
acredito que nosso município tem que melhorar assim cada vez mais para as próximas gerações, os 

nossos amigos de Fora chegar aqui e ser bem recebido você vem agradável o recebimento dessas 
pessoas, então era isso que eu tinha que tá falando, mais uma vez justificando a ausencia dos 
vereadores, Principalmente do vereador Claudeir que foi nos representar lá em Curitiba junto com 
prefeito na questão do DER, na área de domínio, tem uma muitas propriedades no nosso município na 

área de domínio da DER e o prefeito e os municípios foi notificado, então o Prefeito e o vereador por lá 
também já para resolver esses problemas, agradeço mais uma vez a presença do Dão, do Ney, Doutor 
Leslie que veio de Ivaiporã, tá sempre aí nos acompanhando, nos ajudando, colaborando aí da melhor 
maneira possível e a todos vocês vereadores obrigado pela presença, obrigado também a todos os 
ouvintes, os internautas, que nos acompanhe pelo Facebook a gente agradece a presença de vocês, 
hoje uma sessão com poucas matérias, não teve projetos a ser votado, mas o nosso compromisso de 
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estar todo toda segunda-feira aqui, então eu agradeço a todos a todos e a todas peço novamente a 
todas as comissões né para que esteja analisando os projetos e antecipando aí para a gente estar 
dando andamento, final de ano está chegando e logo entramos em recesso, então eu peço a vocês que 
vamos deixando a casa em ordem e fazendo a nossas extraordinária e a nossas reuniões de comissões, 
então eu declaro encerrada a 38ª sessão ordinária do dia 8 de novembro do ano de 2021. Desejo a 

todos uma boa noite, fique com Deus e até uma próxima obrigado. E, nada mais havendo, encerrou-se 
a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 
Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º 
Secretário e os demais vereadores.  
 

 
 

ODAIR JOSE BOVO                           ADEMIR APARECIDO CANDIDO 
                              Presidente                                                 1º Secretário 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 17/11/2021 às 00:42:31

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               4 / 4

http://www.tcpdf.org

		2021-11-17T00:42:31-0300




